Brennpunkt vom <u>1978-03-10</u> Z1_09/183

FF Vomperbach

Am Sonntag, den 12. 2., führte die FF Vomperbach im Gasthof »Föhrenhof« die Generalver-sammlung mit Neuwahl durch. Neben den Ehrengästen BM Purner, Bez.-Kdt.-Stv. Druckmüller, Bez.-Feuerwehr-Insp. Brunner, Abschn.- und Stadt-Kdt. Geiler, unserer verehrten Frau Ingenieur Orgler und Gemeinderäten waren 60 aktive Mitglieder und 15 Buben der Jugendgruppe erschienen. Unser Kdt. und Bez.-Kdt. Erler gab Rechenschaftsbericht und Rückblick und vor allem auf Grund der Überlastung durch die Arbeit des Bezirks-Kommandanten seinen Rücktritt nach 25 Jahren Kommandant bekannt. Ebenfalls trat er als Kdt.-Stv. zurück. Es war daher notwendig, eine Neuwahl durchzuführen. Sie brachte folgendes Ergebnis: Neuer Kommandant Blaas Josef, sein Stellvertreter Erler Klaus, Kassier Troger Franz und meine Wenigkeit wurde Schriftführer.

Der neue Kommmandant versprach sein Bestes zu geben, bat um weitere gute Mitarbeit wie bisher, damit das für heuer (23. bis 25. 6.) stattfindende Jubiläumsfest mit dem nassen Bewerb des Bezirkes Schwaz und sonst anfallenden Arbeiten und Aufgaben bestens gelöst werden können.

Außerdem wird, da die Wohnung im 1. Stock des Gerätehauses frei geworden ist, ein Mannschafts- und Geräteraum und vor allem ein Schulungsraum in Eigenregie ausgebaut. Damit wir dieses Vorhaben einigermaßen mitfinanzieren können, führen wir auch heuer wieder, und zwar am Freitag, 17. 3., Samstag, 18. 3., und Sonntag, 19. 3., unser traditionelles Pokalkegeln mit 7. Feuerwehr-

Mannschaftskegeln durch.